
 

 
  

 

Conseil d’établissement 

Procès-verbal 

Lundi 20 janvier 2025 (rencontre annulée) 
Lundi 10 février 2025 (reprise de la rencontre) 

19h00 - Salon du personnel 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée 19h10 et vérification du quorum 

Julie Cayer remplacée par Jean Turgeon, Marilyn Gosselin (absente), 

Marylène Fournier, Valérie Germain, Chrystelle St-Laurent, Alexandra 

Michaud, Dina Luz Moreno, Richard Audy, Monique Bergeron (absente), 

Nadia Pelletier 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire 
Valérie Germain 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 10 février 2025 
 

4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la réunion du 11 
novembre 2024 
4.1. Suivi pour le PALVI mercredi prochain au CSS pour faire les ajustements 

nécessaires 
4.2. Pratiques pédagogiques :  

4.2.1. Formation donnée pour la tranversalité pour la compétence en 
français 

4.2.2. Mise en place d’une équipe collaborative 
Proposé par Richard Audy 
Appuyé par Chrystelle St-Laurent 

 
5. Parole au public 

Pas de public 
 

6. Points de la présidente 
Pas d’information 

 

7. Points de la direction 
7.1. Nouvelles du personnel : présentation de la direction 

7.1.1. La direction nous informe qu’une nouvelle direction par intérim sera 
nommée mercredi prochain. 

7.1.2. La direction nous informe qu’il y a présentement beaucoup de 
mouvement du personnel. 



7.2. Budget 
7.2.1. La direction présente le sommaire du budget de l’année 2024-2025 

qui a été fait en décembre. Les coupures du CSS ont engendré de 
nouvelles coupures de 7000$. La direction a fait différentes coupures 
en tentant de limiter les effets sur les élèves et en évitant le plus 
possible un futur déficit. 

Budget proposé par Richard Audy 
Adopté par Marylène Fournier 
 

7.3. Inscriptions : nouvelles règles 
7.3.1. Les inscriptions ont bien été réalisées. Les inscriptions pour le 

service de garde se dérouleront dans les prochains jours. 
7.4. Sorties (Approbation) : 

- Sorties santé globale :  
o Mt Ham le 21 mars 
o Vertige 

1. Approuvées par Nadia Pelletier, secondé par Valérie 
Germain 

- Sortie Service de garde O’Volt 
1. Approuvé par Valérie Germain, secondé par Nadia 

Pelletier 
- 6 février dernier : toutes les classes ont visité la caserne et c’est une 

activité qui a été bien appréciée. 
1. Adopté par Nadia Pelletier, secondé par Valérie 

Germain 
 
 

8. Rapport des sous-comités 

8.1. Service de garde 

8.1.1. Activités des journées pédagogiques 

8.1.1.1. L’activité du magicien a été bien appréciée des élèves et du 

personnel. 

8.1.1.2. La prochaine activité sera le 21 février pour une sortie aux 

quilles. 

8.1.2. Service de garde durant la semaine de relâche du 4 au 8 mars 

2025 est fermé. 

 

8.2. Santé globale 

 

8.3. Fondation 

 

8.3.1. La dernière rencontre était le 7 janvier, la prochaine sera en mars. 

Le comité aura besoin de faire du recrutement pour de nouveaux 

membres dans les prochaines années.  

8.3.2. La vente de pâtisseries a été une très bonne année. 

8.3.3. Il pourrait être intéressant de souligner les 30 ans du programme de 

santé globale et de préparer un évènement. 

 



8.4. Comité de parents bénévoles de l’école 

Absence de Marilyn Gosselin. 

 

 

9. Mot du délégué au Comité de parents CSSRS  

 

10. Compte-rendu de la vie à l’école 

 

10.1. Le comité santé bien-être a décidé de modéliser les règles de 

classes. En février et mars, la thématique traitée sera d’enseigner et 

d’encourager les bons comportements. Une lettre informative à cet effet 

sera transmise dans les prochains jours pour faciliter le transfert des 

notions à la maison et faciliter le vivre ensemble. Le mois d’avril sera pour 

le respect de l’environnement. Le mois de mai sera pour l’engagement. 

 

11.  Varia : 
- Photo scolaire :  

o Règles : paiement en ligne, photos numériques, photo de 
classe par enseignant (gratuite), photo de groupe (pas de 
mosaïque), liste de prix 

o 6e année : toge noire, paiement en ligne, photos numériques 
o Priorité : 

1. Répondre aux exigences préalables 
2. La même personne pour les deux types de photos. 
3. Le photographe a de l’expérience en photo scolaire 
4. La priorité sera donnée aux parents de l’école 
5. Évaluation de la valeur qualité/prix 
6. À candidatures égales, on pige au sort. 

o Possibilité de mettre toutes les photos en novembre avec la 
réception au début décembre (voir le délai de traitement). 

o Envoyer une demande pour les candidatures pour les 
photographes et questionner les enseignants de 6e année. 

 
12. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre sera en mars ou avril, mais sera établie avec la 
nouvelle direction. 
 

13. Levée de l’assemblée 
Levée de l’assemblée à 20h32.  

 

 
 


